

Diseñador Nelson Ponce recibe importante premio en Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 20 sep (RHC) El creador cubano Nelson Ponce, recibió este miércoles el Premio de Diseño Gráfico Eduardo Muñoz Bachs en su edición de 2022, otorgado cada año por la Unión de Escritores y Artistas de Cuba -Uneac.

En ceremonia en la sala Villena de la sede nacional de esa organización en esta capital, se destacó al artista como un referente del diseño editorial, de carteles y de la ilustración en nuestro país, informó la Uneac.

Según el acta del jurado, el galardón le fue conferido en atención a su sostenida trayectoria profesional durante las últimas décadas, probada versatilidad y creatividad en los diferentes campos del diseño gráfico.

También se resaltó así su importante labor en la cartelística, medio de comunicación emblemático de la cultura visual de la nación antillana.

En sus palabras, Ponce consideró un privilegio el haber sido merecedor del premio por los prestigiosos artistas que lo alcanzaron en anteriores ediciones y a la vez una convocatoria a continuar perfilando su carrera como diseñador gráfico.

“Me he propuesto mantener vivo el cartel cubano que es una tradición, un poco a contracorriente porque a veces las nuevas tecnologías dirigen a los diseñadores hacia otras zonas de la creación, pero yo me he mantenido con otros colegas en el tema de esa continuidad de los carteles serigráficos, ese legado que nos otorgaron algunos maestros de la década de los 60 y los 70, que tuvieron una obra genial”, manifestó.

Al acto asistió una representación de artistas de la plástica y el diseño en Cuba, que participaron además en la inauguración de una muestra de carteles del artista laureado, con algunas de sus obras más reconocidas.

Instituido en 2004 por la Uneac, este premio se entrega en homenaje al dibujante e ilustrador Eduardo Muñoz Bachs, destacado artista gráfico. Considerado un maestro de la cartelística cinematográfica cubana, su personal lenguaje estético es paradigma en el diseño gráfico contemporáneo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/334634-disenador-nelson-ponce-recibe-importante-premio-en-cuba>



Radio Habana Cuba